

Phénomène inexplicable dans le ciel de Stoneham-et-Tewkesbury



Une résidente de la région affirme avoir observé un **phénomène aérien des plus intrigants**, en compagnie de son jeune fils, alors qu'elle circulait en voiture en direction de Valcartier, samedi soir dernier.

Il était 20 h 58, selon le témoignage recueilli, lorsque la conductrice aperçoit six lumières blanches extrêmement brillantes planer au-dessus d'une montagne, non loin de la route. « Nous étions en voiture, moi et mon garçon de 9 ans. Soudain, j'ai vu ces lumières très claires dans le ciel. Je lui ai dit de regarder, et il a tout vu aussi », confie la témoin.

Curieuse et troublée, elle s'est arrêtée sur le bord du chemin pour mieux observer la scène. Selon son récit, cinq des lumières étaient en mouvement, tandis qu'une sixième demeurait parfaitement stationnaire. Quelques secondes plus tard, les cinq lumières mobiles ont brusquement disparu, suivies immédiatement de la lumière immobile, qui s'est volatilisée « d'un seul coup ».

La scène aurait duré à peine quelques instants, ne laissant pas le temps à la mère de capturer l'événement en photo. « Ça s'est passé tellement vite... je n'ai même pas eu le temps de sortir mon téléphone », ajoute-t-elle.

Cette observation s'ajoute à une série de témoignages similaires rapportés ces dernières années dans la région de la Jacques-Cartier, souvent considérée comme un point chaud d'apparitions inexplicables. Aucun événement aérien officiel n'a été enregistré à cette date par Transports Canada ni par la Défense nationale, mais l'observation soulève à nouveau des questions sur la nature de ces phénomènes lumineux.

Sources

- ovni-expert.com

